

Droit penal général

Par **bamadou**, le 11/01/2011 à 16:53

Je rémercie tout d'abord l'administrateur et les membres forum pour avoir m'accepter en tant membre. Ma question s'articule autour de la distinction des infractions d'après l'élément materiel. En faite je pose cette question car j'ai une discution avec mes copains à ce sujet et on eu des points de différents. Alors je demande vous chers amis de m'edifier sur cette question

Par **alex83**, le 11/01/2011 à 20:50

Bonsoir,

La question n'est pas tout à fait claire. Pourriez vous préciser image not found or type unknown